

OTOK KRK - MALINSKA

# CAMP DRAGA



U okruženju obiteljske kuće, nedaleko od centra Malinske, nalazi se kamp Draga - jedinstvena mirna lokacija okružena prekrasnom prirodom, samo 200 m udaljen od plaže. Laganom šetnjom za nekoliko minuta možete doći do restorana, trgovina i sportsko – zabavnih sadržaja.

Visoki standard kvalitete i novouređene sanitarije u našem kampu prilagođene su Vašim potrebama. Ljubitelji prirode ovdje mogu nesmetano uživati u prekrasnom ambijentu uz cvrkut ptica i zvuk zrikavaca.

Tri desetljeća dugo iskustvo u turizmu naša je odlika. Posjetite nas i provedite ugodan odmor u obiteljskoj atmosferi. Ljubazni domaćini stoje Vam na raspolaganju.



The Draga Campsite is located in the surroundings of the family house, close to the centre of Malinska – a unique and peaceful location with beautiful countryside, just 200 m away from the beach. You can reach the restaurants, shops and sports and recreational facilities in just a few minutes slow walk.

The high quality standards and the recently renovated sanitary blocks in our campsite are perfectly suited to your needs. Nature enthusiasts can enjoy this undisturbed in the beautiful local environment with birds chirruping and the sound of crickets.

Our main characteristic is our three decades of experience in tourism. Why not visit us and spend a pleasant holiday in a family atmosphere. Friendly hosts are at your disposal.

Im Umkreis des Familienhauses, unweit des Zentrums von Malinska, befindet sich das Camp Draga- ein einzigartiger Standort mit wunderschöner Natur und einer Entfernung zum Strand von nur 200 m. Durch einen leichten Spaziergang nur einige Minuten lang, können Sie zum Restaurant, Geschäften und zu den sportlich-unterhaltsamen Inhalten gelangen.

Die hohen Qualitätsstandards und die neu eingerichteten Sanitäreanlagen in unserem Camp sind Ihren Bedürfnissen angepasst. Naturliebhaber können in unserem Camp ungestört das wunderschöne Ambiente begleitet vom Zwitschern der Vögel und dem Zirpen der Grillen genießen.

Eine Erfahrung von drei Jahrzehnten im Tourismus ist unser Vorzug. Besuchen Sie uns und verbringen Sie einen angenehmen Urlaub in familiärer Atmosphäre. Die freundlichen Gastgeber stehen Ihnen zur Verfügung.

Nei dintorni della casa residenziale, a due passi dal centro di Malinska, sorge il campeggio Draga – una località unica tranquilla circondata da natura splendida e a soli 200 m dalla spiaggia. Una passeggiata tranquilla vi porterà in alcuni minuti fino ai ristoranti, ai negozi, agli impianti sportivi e ai locali.

L'elevato standard qualitativo e le strutture sanitarie recentemente rinnovate all'interno del nostro campeggio sono adatte alle vostre esigenze. Gli amanti della natura possono fruire indisturbati dei servizi offerti dal nostro campeggio e rilassarsi in un bellissimo ambiente unitamente al cinguettio degli uccelli e al frinio dei grilli.

Il nostro punto di forza è l'esperienza che abbiamo maturato nel settore turistico da tre decenni. Visitateci e passate una vacanza piacevole in un'atmosfera familiare. Vi accoglieremo in maniera davvero ospitale.



CROATIA